



Phönix Internum

15.01.2025

Liebe Eltern,

unsere Oberprimaner bekommen am Freitag ihre Halbjahreszeugnisse. Mit Beginn der Osterferien endet das letzte Schuljahr für unsere Männer. Nach den Karnevalsferien werden die Vorabiturklausuren geschrieben und nach den Osterferien stehen die Abiturprüfungen an. Die bis jetzt erarbeiteten Noten können sich durchaus sehen lassen. Drei Jahre Abi-Coaching scheinen nicht umsonst gewesen zu sein. Alle haben eine sehr positive Entwicklung genommen. Damit jetzt keiner denkt, dass auf der Zielgeraden das Lernen nicht mehr ganz so ernst genommen werden muss, werden die Gespräche mit mir noch intensiver. Die nächsten acht Wochen werden noch anstrengender, muss doch der Abiturstoff der vier Prüfungsfächer wiederholt werden. Lernwege und Lernstrategien waren vor den Weihnachtsferien wichtige Themen mit mir.

Jeder Einzelne hat einen individuellen Lernplan für das Abitur erstellt und mit mir besprochen. Zudem haben die Jungs in Eigenregie aus dem alten „Phönix-Silleraum“ ihren eigenen Abitur-Vorbereitungsraum gestaltet. Es besteht nun die Möglichkeit, an einem sehr ruhigen Ort alleine oder in Kleingruppen zu arbeiten. Auch Materialien können in diesem Raum gelassen werden.

In den Ferien kam es zu einem zufälligen Treffen ehemaliger Phönixer verschiedener Jahrgänge in Düsseldorf. Bei diesem Event soll u. a. das Haus Phönix sehr laut besungen worden sein... Auch bekam ich sehr netten Besuch von Lars und Maxim, die vor zehn Jahren ihr Abitur geschafft haben. Lars Bremer hat sich zudem bereiterklärt, am 09. Februar für unsere Jungs einen Vortrag zu halten.



Tischdienst



WDR-Lokalzeit Duisburg (Sendung vom 18.12.2024)



Jahresabschluss-Essen am 19.12.2024 im Xiao, Krefeld



Gute Nacht & Vielen vielen
Dank für den schönen
Abschluss!!!

22:00





Phönixer - Abi 17, Abi 22 und Abi 25



Phönixer - Abi 14 und 15



Phönixer - Abi 14



Eishockey Bundesliga – Düsseldorf besiegt Berlin mit 3-2





Liebe Grüße

Ihr

Heribert Schnittker

Internatspädagoge Haus Phönix